



## FOIRE AUX QUESTIONS :

### **Le vrai poids de la foi !**

CROIRE, c'est ouvrir à Dieu la porte de ma maison, ou même une fenêtre et parfois même un petit trou.

CROIRE, c'est laisser passer la lumière, celle qui vient du Ciel, celle qui descend sur la terre, et qui veut demeurer chez moi, chez toi, chez les autres.

CROIRE, c'est vouloir vivre avec Dieu, le connaître, l'aimer et le faire aimer. C'est une jolie aventure, une vraie aventure, celle qui nous donne de réaliser les désirs de Dieu. Aurions-nous pensé cela, si Dieu ne nous l'avait pas proposé ? Comment Dieu nous aime-t-il à ce point pour venir habiter notre vie, pour nous faire confiance de cette manière-là ?

CROIRE, c'est aller jusque là, pense que c'est possible :

- ❖ Tous les matins, je peux prier pour être avec Dieu.
- ❖ Je peux rester avec Lui, dans le silence, dans le bruit, dans les cris, dans la demande, dans le merci, dans le pardon, dans les larmes, dans les joies...
- ❖ Chaque matin, je peux parler à Dieu et lui dire : « Je crois en toi mon Dieu, je sais que cette journée va me faire toucher tes actions créatrices. Je crois que tu es là et que tu me donnes d'être. Je suis là moi aussi, bien vivant, ou trop peu, pour cette journée qui vient ».

CROIRE, c'est laisser Dieu agir en moi. C'est penser que ce que Jésus a fait avec ceux qu'il a rencontrés, il le fait avec moi et les autres. C'est faire l'expérience de Dieu, c'est penser que dans la journée, je vais le croiser, le rencontrer, le côtoyer.

CROIRE, c'est connaître la vie de Jésus, ses paroles, ses actes, ses rencontres.

CROIRE, c'est penser que Jésus veut venir manger chez moi et m'offrir son pardon en me disant : « Moi non plus, je ne te condamne pas, va et ne pêche plus ! »

CROIRE, c'est savoir que Jésus me guérit alors que je suis aveugle ou paralysé ou lépreux, me choisit comme disciple, m'enseigne, me touche, me sort de mes erreurs, me sourit.

*Père Eric Lestage – Diocèse de Dax*